
Discours du 17 Janvier 2010
Vœux du Maire

Bonjour à toutes et à tous !

Je voudrais tout d’abord exprimer le réel plaisir que nous avons, les membres du Conseil 
Municipal et moi-même, à vous accueillir pour cette cérémonie des vœux, autour de la 
traditionnelle galette.
Vous êtes venus nombreux, et je vous en remercie. 

Je commencerai, comme la coutume nous y invite, par vous présenter nos vœux les plus 
sincères de santé, de bonheur, pour vous-même, vos familles et vos proches et j’y ajoute mes 
vœux de réussite dans vos activités et vos projets.

Pour Floressas, mon vœu le plus cher est que les liens que nous tissons, les uns envers les 
autres, se perpétuent et se renforcent tout au long de cette nouvelle année et les années à venir.

Alors, au nom de toute la commune, je remercie toutes celles et ceux qui se sont impliqués, 
d'une façon ou d'une autre, pour que vive notre commune.

Les différentes manifestations qui se sont déroulées tout au long de l'année, sont une vraie 
richesse pour notre village. 
Derrière les associations qui les organisent, se trouvent des hommes et des femmes qui donnent 
de leur temps pour qu'existent ces fêtes, ces sorties et ces rencontres.
Chacun d'entre eux a fait tout son possible, dans son domaine, pour que se multiplient ces 
animations autour d'une passion, d'un moment de détente ou de loisir.

Et ce fut une véritable réussite !

Un grand merci donc pour l'organisation du premier vide-grenier de Floressas et des premières 
Journées Nature en Midi Pyrénées, un grand merci aussi pour les succulents repas des 
chasseurs, le délicieux repas anglais de Noël, l'originale «balade gourmande» et le sympathique 
«marché gourmand» sans oublier les chaleureuses soirées musicales et artistiques de 
l'association Yaïka Solidarité ! Merci pour l'ambiance festive des jeux Inter-Village et la rando 
VTT et pédestre, et enfin un grand merci pour l'organisation de notre traditionnelle fête votive 
du week-end du 15 août !

Comme vous le voyez, la liste s’allonge depuis l’année dernière et de nouveaux projets sont à 
l’étude ou déjà en cours de réalisation.
Nous ne pouvons que nous en réjouir au nom de tous !

Je voudrais également  remercier, les employés communaux et tous les bénévoles qui ont 
contribué aux divers travaux sur la commune, et notamment, le déménagement et 
l’aménagement de la nouvelle mairie, le fleurissement du village qui a reçu une récompense 
départementale cette année, le nettoyage et l’entretien du village et des chemins, ainsi que 
l'ouverture de nouveaux chemins de randonnée, le montage des éclairages de fin d'année avec 
le grand sapin de Noël, la maintenance du site Internet, le travail au quotidien du secrétariat... 
Et j'en oublie sûrement !



En cette nouvelle année, je sais que votre motivation sera la même et que vous saurez 
mobiliser, comme toujours, le meilleur de vous-même, pour servir au mieux notre belle 
commune.

Avant de partager la traditionnelle galette je voudrais également vous présenter un petit bilan 
«municipal» de l’année écoulé.

Le projet de la carte communale en est enfin à l'étape de l’enquête publique et ce jusqu’au 2 
février prochain. Elle sera définitive à l’issue des remarques de cette enquête, dans quelques 
mois. Mais d'ores et déjà, de nouvelles constructions ont démarré.

L’inauguration de la mairie en compagnie de nombreux élus locaux a marqué la fin des travaux 
de l’aménagement de notre belle maison commune, complètement rénovée. Nous avons pu 
également accueillir une nouvelle famille dans le logement du premier étage.

Un discours de vœux ne serait pas abouti s’il ne se terminait pas par l’expression des 
résolutions que l’on prend pour l’année à venir.

Le premier objectif est toujours d’assumer et de faire perdurer nos engagements de début de 
mandat.

La municipalité continuera à veiller à l'entretien et à la propreté de cette commune qui nous est 
chère, à publier deux fois par an, le Bulletin Municipal d'Information et à mettre à jour 
régulièrement le site Internet afin que chacun soit informé de nos actions et projets.

La municipalité n'oubliera pas non plus ses anciens : ces enfants de Floressas, tombés au champ 
d'honneur, pendant les deux guerres mondiales, lors des cérémonies du 11 novembre, du 8 mai 
et de la fête votive ; elle continuera à les associer à la vie du village, faisant de ces 
commémorations l'occasion de se réunir autour d'un apéritif et maintenir ainsi ce lien essentiel, 
entre tous les floressacois.

A ce propos, je rappelle que vous pouvez trouver sur le site toutes les dates des manifestations, 
que nous soutenons, dans l'agenda. Vous trouverez également toutes ces dates dans le prochain 
BI qui paraîtra au printemps.

Je rappelle enfin que la municipalité a décidé de lancer une grande étude qui prendra en compte 
et réunira tous les différents projets que nous avions déjà en 2008 :
La rénovation de l'extérieur et de l’étage du château, la restauration de l'église, l'aménagement 
"Cœur de village", l'enfouissement des lignes électriques et l'éclairage public du bourg et enfin 
l'assainissement et le réseau pluvial du centre bourg.
Cette étude à été confiée au groupement de compétences suivant :
Mme Gaëlle DUCHENE Architecte du Patrimoine, Mme Valérie ROUSSET Archéologue du 
bâti, qui avait déjà fait une étude archéologique sur notre château en 1994, Mme Prêle 
FOURMONT Paysagiste, le Bureau d’Etude DORVAL pour les Voies et réseaux et le Bureau 
d’étude Ingénieries et structures CHASTAGNOL.

Nous étudions actuellement les diverses solutions proposées et vous soumettrons les premières 
esquisses lors d’une prochaine réunion publique.

Je répète que ce projet ambitieux ne pourra pas être réalisé dans l’année, ni même sur un 



mandat, mais c'est une logique économique que d’avoir une vision globale d'un projet afin de 
pouvoir programmer les tranches de travaux, tout en prenant en compte les réalisations futures.

Ensuite nous déterminerons les priorités par rapport aux urgences techniques, et, bien 
évidemment, par rapport aux subventions des acteurs financiers locaux.

Encore un mot : je voudrais profiter de cette occasion, pour remercier personnellement toutes 
les personnes qui m’ont envoyé leur vœux ainsi que des petits messages de soutien : cela me va 
droit au cœur et je vous en remercie.

By the way, I would like to tell you how much I appreciated your kind messages and new year 
wishes, and I want to thank all of you for them and for your help ! 

Quant à la petite surprise annoncée, c'est ce porte-clé qui représente notre château :  l’identité 
forte de notre village.
Il illustrera par son appropriation, je l’espère, la fierté d’être un citoyen de FLORESSAS.

Le Conseil Municipal se joint à moi pour vous convier à partager les galettes qui se présentent 
derrière vous, et nous resterons à votre disposition pour toutes questions et discussions 
éventuelles.

Mais avant d'attaquer le pot de l'amitié, nous vous renouvelons nos

Meilleurs vœux de santé et de bonheur
Et une Bonne Année 2010 !


